

港つぼみだより



2020年4月発行第153号

〒455-0805

名古屋市港区当知町7-55-1

社会福祉法人明^{あかり} 港つぼみ作業所

TEL 052-384-2795

FAX 052-384-1810

新年度に入り、もうすぐ1ヵ月が経とうとしています。新型コロナウイルスが猛威を振るっていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。4月10日に愛知県から緊急事態宣言が出され、当作業所でも手洗い、アルコール消毒、換気、不要不急の外出は控えるなど感染予防に努めています。今日も仲間たちは元気よく出勤してきていますが、一日も早く事態が落ち着いてくれることを願うばかりです。皆様もどうか気を付けてお過ごし下さい。



理事長挨拶

日頃より当法人及び当作業所に暖かいご支援をいただき心より感謝申し上げます。この度、前理事長佐藤高生の後を継ぎ、理事長に就任いたしました武村学と申します。

この社会福祉法人そして港つぼみ作業所が、地域にとってなくてはならない存在となるよう、微力ながら職務に邁進してまいります。前任者同様、今後も更なるご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

地域清掃

1月中旬に地域清掃に出かけました。この日はゴミが少なく、道路をキョロキョロ見まわして小さなゴミを見つけるとなんだか嬉しく、「あったよ！」と職員に教えてくれる人もいました。ペットボトルのゴミを見つけると持っていた袋へサッと入れていました。



節分

2月3日は節分の日、今年も鬼が作業所にやってきたぞ！

んっ!?よく見てみると…。えっ！鬼？あれ鬼か??

今年は迫力満点のガイコツと赤鬼、バイキンマンが仲良くやってきました。果敢に攻めてくる鬼たちに、仲間たちは沢山の豆を持ち、外へ出て行くように投げていました。鬼がなかなか出て行ってくれず退治するのも一苦労でしたが、バイキンマンは楽勝でした。



季節の取組

外出自粛の直前にいちご狩りへ出かけました。季節を感じるため旬の苺を求め知多へ。和食さとお昼ご飯を食べてからメインのいちご狩り。風の強い日でしたが、ハウスの中は温かく、章姫という苺はとても大きく甘みが強くて美味しかったです。仲間のなかには人生で苺を食べたことがない方もいましたが、食べると笑顔を見せてくれました。みんなと一緒に摘んだり食べたりが楽しくて、よい経験になりました。



寄付のお礼

明を支援する会「港つぼみの会」様より寄付を頂きました。法人運営のため、仲間たちが快適に過ごせるように大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

第43次国会請願署名・募金運動キャンペーン

年始より皆様にご協力頂いておりました署名ですが、当作業所で500筆集まりました。4月末をもちまして当作業所での活動は終わります。ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。皆様からいただいた署名を手に、5月21日に国会議員さんを訪問する予定です。

アルミ缶提供のお礼

毎週水曜日にアルミ缶の回収と分別を行っています。ご協力頂いている地域の皆様いつもありがとうございます。

アルミ缶の仕事紹介を…まずは協力先に回収に伺い、作業所に戻って袋に入っている缶をカゴに空け、魔法の棒を使ってスチール缶が入っていないかチェックし、アルミ缶を麻袋に入れていきます。



アルミ缶回収にご協力いただきました (4月25日㊦)

寺尾様 下堂蘭修様 藤本様 吉居様 永吉様 布目様 森様
田口智子様 伊藤様 山田健晴様 (福)名古屋ライトハウス様
匿名の皆様

ご協力ありがとうございました。

幸せの黄色いレシートキャンペーン

4月13日にマックスバリュ昭和橋通店様より4,500円分の寄付をいただきました。また、4月17日にはイオン南陽店様より9,700円分の寄付をいただきました。各店舗様をはじめ、当作業所にレシートを投函していただいた地域の皆様、多くのご支援ありがとうございました。いただいたご寄付につきましては、仕事を終えた利用者たちが毎日楽しみにしているおやつの購入に使用させていただきました。

マックスバリュ昭和橋通店様、イオン南陽店様、レシートを投函してくださった皆様、誠にありがとうございました。



❗利用者募集のお知らせ

港つぼみ作業所では、現在利用者を募集しています。

特別支援学校等の卒業後の進路として、引きこもりの方の外出訓練として、障害がある方の日中の預かりの場として、支援や福祉サービスを必要とする様々な方にご利用いただいております。

まずはお気軽にお問い合わせください。また、ご近所や知り合いにそういった方がおられましたら、ぜひご紹介・お声掛けください。見学や体験実習も随時受け付けております。

☎ 052-384-2795 担当：若杉

明を支援する会「港つぼみの会」ニュース

地域の皆様始め多くの方々に日頃より「港つぼみの会」にご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

いつものように春の訪れとともに桜も満開、4月は多くの人々にとって希望に満ちた新しい人生へのスタートとなるはずでした。しかし、今年是世界中に感染拡大している「新型コロナウイルス」のためじつと我慢の日々が続いています。一日も早い終息を願い、又元気よく笑顔で日常の生活に戻れる事を祈るばかりです。

こうした厳しい時期ではありますが、下記の様に活動を予定しております。状況によっては中止になる場合があります。

〈活動予定〉

☆4月25日「ライトハウスまつり」に参加予定でしたが中止となりました。

☆5月～7月「夏季物資販売」に取り組みます。

☆10月「港区ふれあい広場」に参加予定です。

☆11月「港つぼみ作業所まつり」に参加予定です。

〈バザー用品寄贈のお礼〉 (4月25日ㇼ)

寺尾様 渡辺知美様 地域の皆様

ご協力ありがとうございました。

〈港つぼみの会〉会員更新 (4月25日ㇼ)

橋本芳樹様 橋本定勝様 稲垣浩司様 小酒井晃功様 飛永勉様

清水政明様 清水生海様 永井忠志様 服部洋子様 服部一宏様

林健二様 坂野義雄様 坂野豊様 平野弘美様 山崎健一郎様

三輪一博様 伊藤直樹様 　　ご協力ありがとうございました。